
 
 
 
 
 
 
 
FREIE WÄHLER – Rathausplatz 2-4 – 79098 Freiburg 

 
Stadt Freiburg 
Herrn Oberbürgermeister Martin Horn 
Rathausplatz 2-4  
79098 Freiburg  
 
per E-Mail an:  
hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de 
dez-IV@stadt.freiburg.de 
 
 

  Freiburg, 09.06.2020 
 
 
Anfrage nach § 24 Abs. 4 GemO zu Sachthemen außerhalb von Sitzungen,  
hier: Nachnutzung des Schwarzwaldstadions 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Horn, 
sehr geehrter Sportbürgermeister Breiter, 
 
die Arbeiten am neuen Stadion draußen am Wolfswinkel gehen flott voran, sodass 
einem Spielbetrieb ab der Fußball-Bundesligasaison 2020/2021 nichts mehr im Wege 
zu stehen scheint. Damit stellt sich die Frage nach einer Nachnutzung des Areals an 
der Schwarzwaldstraße immer dringlicher. 
 
Wie wir wissen, hat der Sportclub Freiburg ein sehr großes Interesse daran, das 
Schwarzwaldstadion samt der dazugehörigen Anlagen zu behalten. In einem 
Schreiben an die Fraktionen hat der SC daher seine Vorstellungen und Ideen einer 
weiteren Nutzung auch nach dem Umzug ins neue Stadion erörtert und bittet darin um 
Unterstützung für seine Pläne.  
 
Da wir uns vor einer Festlegung jedoch ein umfassendes Bild machen möchten, bitten 
wir um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen. 
 

1. Wer/welche Vereine, Institutionen sind bislang auf die Stadt zugekommen, um 

ihren Nutzungswunsch für das Schwarzwaldstadion zu äußern? 

 

2. Was gibt es für Bedarfe in den jeweiligen Vereinen/Institutionen? 

 

3. Werden von den Vereinen/Institutionen Mangelkapazitäten gemeldet? 

 
4. Wie hoch ist der Jugendanteil in den Breitensportvereinen? Hat sich dieser mit 

Einführung des achtjährigen Gymnasiums verändert, bzw. ist der Zulauf 

zurückgegangen? 

 
 

 

Stadtratsfraktion 
 
Rathausplatz 2-4 
79098 Freiburg 
Telefon: 0761 – 201.1850 
fraktion@freie-waehler-freiburg.de 
www.freie-waehler-fraktion-freiburg.de 
 

mailto:hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de
mailto:dez-IV@stadt.freiburg.de
mailto:fraktion@freie-waehler-freiburg.de
http://www.freie-waehler-fraktion-freiburg.de/


  

Wir bedanken uns für die Beantwortung unserer Fragen und freuen uns über eine 
zeitnahe Antwort. 
     

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 

    
 

 
Dr. Johannes Gröger  Kai Veser        Gerlinde Schrempp    
Fraktionsvorsitzender FW  Stv. Fraktionsvorsitzender FW  Stadträtin FW 


